

Der Blick auf die Straße

Leyrer + Graf beteiligt sich am Straßen-Forschungsprojekt Eco Roads.

Das Forschungsprojekt Eco Roads beschäftigt sich mit dem Einsatz von Beton im niederrangigen Straßennetz. Das Bauunternehmen Leyrer + Graf ist einer der drei Projektpartner Österreichs, der bei der Errichtung von Teststrecken mitwirkt, um daraus wichtige Erkenntnisse für die Sanierung des Landesstraßennetzes zu gewinnen, damit maßgeschneiderte Lösungen entwickelt werden können. Ziel ist es, die steigenden Anforderungen an Verkehrswege durch neue, nachhaltige Konzepte abzudecken und eine möglichst hohe Lebensdauer herzustellen. Im Leyrer+-Graf-Schotterwerk und -Betonwerk wurden nun eine ca. 225 Meter lange Teststrecke und eine ca. 600 Quadratmeter große Testfläche für Walzbeton errichtet. Dabei wurden spezielle Betonrezepturen von der Smart Minerals GmbH in Kooperation mit der TU Wien erstellt, die getestet wurden. Die Projektverantwortlichen waren mit den Tests äußerst zufrieden und lobten die Vorbereitung sowie auch die hervorragende Leistung der Einbau-Partie, die die bisher besten Ergebnisse hinsichtlich Ebenheitsanforderungen bzw. Oberflächenbeschaffenheit erzielte. „Ich danke unserem Projektteam für sein Engagement, Neues auszuprobieren, und dessen Top-Leistung während des Feldversuchs“, so Stefan Graf, CEO Leyrer + Graf Baugesellschaft m.b.H.



Leyrer + Graf

Der Feldversuch mit Walzbeton im Rahmen des Eco-Roads-Projekts bei Leyrer + Graf war äußerst erfolgreich.

Personalia

Lafarge Zementwerke GmbH



Die **Lafarge Zementwerke GmbH** hat mit **Berthold Kren** einen neuen CEO. Der Steirer, bislang bei Lafarge-Holcim für Geocycle Asien verantwortlich, folgt auf Jose Antonio Primo, der die Entwicklung von Carbon-Capture-Projekten in Europa für Lafarge-Holcim übernimmt.

WIG Holding



Seit Anfang Juni ist **Bertram Ziegenfuß** neuer Eigentümervertreter und ergänzt den Aufsichtsrat der Kärntner **Wietersdorfer Holding**. Er wird seine internationale Expertise einsetzen, um gemeinsam mit Christina Fromme-Knoch die positive Entwicklung voranzutreiben.

Kirchdorfer



Neu im Team der **Kirchdorfer Holding** ist **Markus Kroneder**, ehemals BASF. Als Market Manager Admixtures kümmert er sich um das Thema Betonzusatzmittel und unterstützt im Zementwerk Kirchdorf das Vertriebsteam bei beton-technologischen Fragen.

SBM Mineral Processing



SBM Mineral Processing, Anbieter von Aufbereitungs- und Betonanlagen, hat sein Team um den Vertriebsprofi **Michael Brookshaw** erweitert. Der gebürtige Brite verantwortet die weitere Internationalisierung von SBM, insbesondere am Mobilmaschinenmarkt.